

NordArt 2025

©www.nordart.de



Alessandro Giorgi

Italien/Deutschland/Italy/Germany

Alessandro Giorgi (*1989, Italien) ist ein bildender Künstler mit einem Hintergrund in Architektur. Er wuchs in einem kleinen Fischerdorf an der Südwestküste Siziliens auf, einem Grenzgebiet zwischen Afrika und Europa. Seine Arbeit erforscht Grenzen – zwischen Orten, Identitäten und Interaktionen. Seine Figuren, geprägt von lebendigen Farben und hybriden Formen, zeigen eine Welt in ständigem Wandel.

"Afternoon in the Garden" (2024) erinnert an Kindheitssommer im Haus seiner Großmutter in Sizilien. Der Duft von Rosen, spielerische Abenteuer und starke mütterliche Figuren verschmelzen zu einer universellen Erinnerung an Unschuld und Zugehörigkeit. "See You Later, Darling" (2024) thematisiert Migration. Leuchtende Farben und überlagerte Leinwände zeigen die fragmentierte Erfahrung des Aufbruchs, neuer Bindungen und der Identitätssuche in einer sich wandelnden Welt. Jedes Werk spiegelt Verbundenheit und Distanz, Verwurzelung und Entfremdung wider.

Alessandro Giorgi (*1989, in Italy) is a visual artist with a background in architecture. He grew up in a small fishing village on the southwest coast of Sicily, a borderland between Africa and Europe. His work explores the concept of boundaries – between places, identities and interactions. His figures, marked by vibrant colours and hybrid forms, reveal a world in constant transformation.

His painting, *Afternoon in the Garden* (2024), tenderly reflects on childhood summers at his grandmother's house in Sicily. The scent of roses, joyful games and the presence of strong maternal figures blend into a nostalgic yet universal memory of innocence and belonging. *See You Later, Darling* (2024) reflects the reality of migration. With bright colours and layered canvases, he depicts the fragmented experience of leaving home, building new bonds and searching for identity in an ever-changing landscape. Each piece speaks to themes of connection and distance, sense of rootedness and displacement. www.alessandro-giorgi.com



Nachmittag im Garten, 2024, Öl, Ölpastell und Acryl auf Leinwand, 150 x 180 cm
Afternoon in Garden, 2024, oil, oil pastel and acrylic on canvas, 150 x 180 cm